

Kinder erkunden die Welt der Honigbiene

(NGZ) Wo kommt der Honig her? Eine Gruppe aus dem **Montessori-Kinderhaus Stessen** weiß es ganz genau, die Kinder besuchten im Rahmen der Waldwoche den Honig- und Bestäubungsimker **Eric Hartmann**. Dieser stellt momentan etliche seiner Völker für eine Bestäubung in den Obstbauplantagen von **Bruno Kallen** zur Verfügung. Zu Beginn der Entdeckungsreise bekam jedes Kind ein Imkeroutfit, um von Eric Hartmann den Aufbau eines Bienenvolkes kennenzulernen. So beeindruckte die große Zahl der Bienen pro Volk – bis zu 60 000 – die Jungen und Mädchen. Zum Abschluss, durfte jedes Kind frisch eingetragenen Blütenhonig probie-



Viel Interessantes aus dem Leben der **Bienen** erfuhren die Kinder. FOTO: K.N.

ren. In Sommermonaten gibt es nach Absprache die Möglichkeit für Jung und Alt, die Honigbiene life zu erleben (Infos unter www.beesparadise.de).

Neuß:Grevenbroicher Zeitung

Samstag 5. Mai 2012, Jahrgang 139, Nr. 105, REDAKTION.JUECHEN@NGZ-ONLINE:DE